



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 21 DE NOVIEMBRE DE 2021 | AÑO LVII | NO. 20,227 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CRISIS POR VIOLENCIA

Que sí habrá plan de rescate para Zacatecas

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, visitará el estado que gobierna David Monreal, golpeado por una crisis financiera y una creciente ola de inseguridad. El jueves la entidad amaneció con varios cuerpos colgados en un puente entre los municipios de Ciudad Cuauhtémoc y Luis Moya, y tras una jornada violenta el saldo récord fue de 20 personas asesinadas. "Estoy en espera del arribo del Presidente de la República para que venga a participar, apoyarnos, para poder atender la problemática social que estamos viviendo", dijo este viernes el mandatario zacatecano. **Pág. 7**

CDMX LICITA CONTRATO

Ecobici será como en NY
Para evitar que suban las tarifas, la nueva empresa que opere el sistema podrá vender espacios publicitarios en cicloestaciones y otros puntos. **Pág. 18**

REBROTE EN EUROPA

Enfurecen restricciones
VIENA. Miles protestaron en ésta y otras ciudades del mundo contra las medidas reinstauradas ante una nueva embestida del Covid. **Pág. 22**



ASÍ LLEGARON A LA REVOLUCIÓN

Con huaraches y sombrero, miembros del Ejército viajaron desde la estación Cuatro Caminos del Metro al Zócalo para participar en el desfile por el III Aniversario de la Revolución. Ahí, el Presidente elogió el papel de las fuerzas armadas al encargarse de las principales obras públicas del país. El secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, dijo a su vez que están ahí para contribuir a evitar la corrupción. **Pág. 6**

FRONTERA MÉXICO-EU

Este año es el más letal para migrantes

ROXANA GONZÁLEZ

Han muerto 610 personas y más de la mitad eran mexicanos, según datos oficiales

En su intento por cruzar a Estados Unidos de manera ilegal, 610 personas han muerto en lo que va del año, una cifra nunca antes vista, ni siquiera durante la administración de Donald Trump.

La cifras del Centro de Análisis sobre Migración Global de la Organización Internacional para las Migraciones supera los 520 falle-

cimientos de 2019. "Hemos registrado más muertes en la frontera entre Estados Unidos y México que nunca antes, y sólo estamos en noviembre (...)" el número total de decesos para 2021 será probablemente mucho mayor", advierte la OIM en su último reporte.

El incremento en la cifra de fallecidos se explica por una mayor

vigilancia de las autoridades de Estados Unidos que obliga a los migrantes a buscar rutas cada vez más alejadas para cruzar; pero también obedece a que el cambio de gobierno en la Casa Blanca, y la llegada del demócrata Joe Biden, alentó la migración tanto de mexicanos como de centroamericanos a la Unión Americana.

Aunque los mexicanos dejaron de ser desde hace más de tres años los migrantes que más detiene la Patrulla Fronteriza, aún son la mayoría de los decesos en

la frontera, seguidos por centroamericanos, principalmente procedentes de Honduras, Guatemala y El Salvador, aunque este año, en particular, se registra un inusual incremento de migrantes haitianos muertos en la zona: 29.

La Secretaría de Relaciones Exteriores reporta 321 mexicanos muertos en la frontera con Estados Unidos entre enero y junio, pero organizaciones de apoyo a migrantes como Águilas del Desierto reporta hasta octubre pasado más de 400. **Pág. 4**

MUNDIAL DE FUTBOL 2022 A UN AÑO PARA QATAR

El 21 de noviembre de 2022 comenzará la Copa del Mundo y ya hay 13 de 32 selecciones clasificadas; expertos en viajes dan tips para que no corras riesgo de fraude en el torneo más importante del orbe. **ESTO**



UNIVERSO MARVEL Hawkeye, listo para salvar la Navidad

La cuarta serie del Universo Marvel revela detalles de la vida familiar del arquero que lucha contra una discapacidad auditiva. **GOSSIP**



Betty Zanolli **Pág. 15**
Andrea Chávez **Pág. 16**
Javier Oliva **Pág. 17**

CORTESÍA DISNEY